

DEMANDE D'AIDE D'UNE MÈRE DÉSESPÉRÉE.

Par **Noune** Posté le 17/09/2023 à 21h59

Bonsoir, peut être quelqu'un sera t il à l'écoute.

Je suis une mère, et je 'e sais plus quoi faire pour mon fils. Il est alcoolique, il a 40 ans. On essaie de l'aider sans le juger, ce n'est pas simple. Il est capable de ne pas boire. Pendant des jours...puis il recommence. Il dit ne pas savoir pourquoi, puis il dit qu'il est malheureux, qu'il n'a rien et qu'il voudrait partir. Je sais qu'il doit faire sa démarche seul, mais je pense qui boit pour ne plus penser. . Comment l'aider !